

January 24, 1956 Journal of Soviet Ambassador to the DPRK V. I. Ivanov for 24 January 1956

Citation:

"Journal of Soviet Ambassador to the DPRK V. I. Ivanov for 24 January 1956", January 24, 1956, Wilson Center Digital Archive, RGANI Fond 5, Opis 28, Delo 412. Translated by Gary Goldberg. https://wilson-center-digital-archive.dvincitest.com/document/120792

Summary:

Ivanov speaks to Kim II Sung about Japan.

Original Language:

Russian

Contents:

Original Scan Translation - English

118

LK KUCC 07504 226EB1956

COH (Controllio , due . A eg.

ALAEKUT HOSEPAT 22 Bashinota-A uk kiige

" февраля 1956 года *№0<u>286</u> /*дв

ОТДЕЛ ЦК КПСС

TOB. MRPBARCBY N.C.

Направляем Вам дневник посла СССР в КНДР тов. Иванова В.И. за период с 20 по 30 января 1956 года.

Приложение: упомянутое на 9 листах. /Вх.№ 0610c от 20.П.56 г., екв.№ 3/

ЗАМ. ЗАВЕДУКШЕГО ДАЛЬНЕВОСТОИНИЯ ОТДЕЛОМ МИД СССР

/С.СУЗДАЛЕВ/

I_AC/10c 22.II.56 r. Mayonaguan marina.

Mayona

Col. cerpetuno

посольство ссер в книр

ДНСВНИК Посла СССР в КНДР Иванова В.И. ва период с 20 по 30 января 1956 года

г. Пхеньян

нажную роль играет для нас, потому что это служит дему дальнейшего сиягчения международной напраженности и укреплению мира.

Далев он отметил, что неру активно выступает против колонивлизма и сорется за смагчение международной напряженности, в то же время яндяется националистом, соится коммунизма.

На беседе присутствовал Нам Ир.

X X X

Посетил китайского посла, где усло шлись с ним о посещении 27 января штаба китайских народных добровольцев в КНДР. С нашей стороны в этом мероприятии будут участвовать 10 человек.

24 SHBB DE

Посетил Ким Ир Сена и, согласно Вешему телегрефному указанию, изложил зму свое мнение относительно их рабочы в Ипонии. Результаты бесецы были сообщены Вам телеграфом.

25 января

Принял Пак Ен Бина. Пак Ен Бин расскавал о с остоявщемся 28-24 января собрании партийного актива г.Пхеньяна.

После зачтения решения Превидиума ЦК ТПК от 18 ня варя, наступил Хан Сер Я є докладом, где изложил историю борьбы на литературном фронте. Он сказал, что непоторые работники /Пак чан Ок/ вместо того, чтобы

[CPSU CC stamp: 07504 22 February 1956 subject to return to the CPSU CC General Department]

TOP SECRET Copy № only 22 February 1956 № 0286/dv

to the CPSU CC [International] DEPARTMENT to Cde. I. S. SHCHERBAKOV

We are sending you the journal of Cde. V. I. Ivanov, Soviet Ambassador in the DPRK for the period from 20 through 30 January 1956.

Attachment: the aforementioned on nine pages (incoming N^{Ω} 0610s of 20 February, copy N^{Ω} 3)

DEPUTY CHIEF OF THE USSR MFA FAR EAST DEPARTMENT [signature] (S. SUZDALEV)

1 - AS/yus

1 - address[ee]

Nº 426-dv

22 February 1956

[handwritten:

to the archives

informative material

I. Shcherbakov

29 March 1956

[signature]

31 March [illegible signature]

[handwritten: Top Secret

USSR MFA Far

East Department stamp:

incoming No 0610s of 2[[0]] February]

SOVIET EMBASSY IN THE DPRK

JOURNAL

of V. I. Ivanov, Soviet Ambassador in the DPRK for the period from 20 to 30 January 1956

Pyongyang

07504

24 January

I visited Kim II Sung and, according to your telegraphed instructions, described to him our opinion regarding their work in Japan. The results of the conversation were reported to you by telegraph.

[...]

Soviet Ambassador in the DPRK [signature] (V. Ivanov)

Four copies printed drafted by Ivanov typed by Fokina Nº 42

1 - to Cde. Molotov

2 - to Cde. Fedorenko

3 - to Cde. Kurdyukov

4 - to file

2 February 1956